
 

 

 
Liebe Gäste, 

 

 

das Thema Nachhaltigkeit ist in unserem 
Verein nicht tabu. Es ist uns weiterhin 
wichtig, den fairen Handel zu unterstützen. 
 

Genießen Sie bei uns  
 

 

 

 

 
 

 

 

 

  

 

 

 

Viel Vergnügen auf  
unserer Veranstaltung. 


